

8 de Septiembre ,2022  
Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

“Beecler”, una nueva generación de servicio en borda comienza su periodo de inicio en car carriers

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (“K” LINE) ha comenzado una prueba de nueva generación de su carro servicio en borda llamado “Beecler” el cual tiene “zero” CO2 emisiones, proveído por N.Y.CO., Ltda. (“N.Y”), con un cambio de vista por el presente servicio hacia el futuro.

Un mini camión usado es cargado en los car carriers operados por “K” LINE y es usado para transporte de material, limpieza y trabajos de mantenciones. El mini camión, llamado auto de servicio, es alimentado por gasolina y hay muchos problemas asociados por su limitado uso de suministro de gasolina, limitadas locaciones de tienda de gasolinas a bordo. El “Beecler” podría solucionar los problemas mencionados arriba debido a que el carro fue convertido desde un carrito de golf electrico y está potenciado por una batería reciclada de plomo-acido. Además, Tiene “zero” emisión de CO2 en el proceso de recargar la batería a bordo, lo cual contribuirá a reducir el impacto ambiental.

El “Beecler” ha sido cargado en el SIRIUS HIGHWAY operado por “K” LINE a fines de Agosto y la tripulación del buque lo uso durante 3 meses hasta fines de Noviembre como prueba. Durante la prueba, intentamos pedir retroalimentación de la tripulación del buque para ser reflejado en el nuevo “Beecler”

“K” LINE continuará sus esfuerzos para reducir el impacto medioambiental



Used Mini Truck



Beecler

